

Asunto: Queja formal por desigualdad en el campeonato juvenil y solicitud de reestructuración de categorías

Javier Monroy Contreras Club Barcelona dragons fútbol club 17-10-2024

A quien corresponda:

Federación Catalana de Fútbol [departamento de competición de fútbol base]

Por medio de la presente, me dirijo a ustedes para expresar mi profunda preocupación por la evidente desigualdad que se está produciendo en el campeonato juvenil, específicamente en la categoría [nombre de la categoría].

Como entrenador del equipo juvenil ,he observado que existe una brecha abismal en el nivel de juego entre los equipos que ascendieron de Cadete de Primera División y aquellos que provienen de Cadete de Segunda División. Esta disparidad está generando una serie de problemas que afectan negativamente al desarrollo de los jugadores y al espíritu deportivo del campeonato.

Razones de la queja:

- **Desigualdad física y técnica:** Los jugadores provenientes de Cadete de Primera División cuentan con una madurez física y técnica superior a los de Segunda División, lo que resulta en una competencia desleal y frustrante para estos últimos.
- **Pérdida de motivación:** La constante goleada y la sensación de inferioridad están minando la moral de los jugadores, quienes están perdiendo el interés por el fútbol y la motivación para entrenar.
- **Falta de desarrollo:** Los jugadores de los equipos menos favorecidos no están teniendo la oportunidad de desarrollar sus habilidades y crecer como futbolistas, al enfrentarse a rivales tan superiores.
- **Impacto en el aprendizaje:** La falta de equilibrio en las competiciones impide que todos los equipos aprendan y se desarrollen de manera adecuada, ya que los partidos se convierten en una mera acumulación de goles en lugar de un espacio para el crecimiento y la mejora.

Propuesta de solución:

Para garantizar una competencia más justa y equitativa, propongo la siguiente reestructuración de las categorías juveniles:

- **Agrupación por año y categoría de origen:** Los equipos se distribuirían en grupos según el año de nacimiento y categoría (primero, segundo o tercero) y la categoría de Cadete de la que proceden (Primera o Segunda División, etc).
- **Flexibilidad para equipos de tercer año:** En los equipos de tercer año, los equipos que suban a juvenil y hayan jugado en categorías de Cadete Preferente, etc, podrían integrarse en este grupos con los equipos de tercer año, debido a su mayor nivel competitivo y físico.

Esta propuesta permitiría:

- **Mayor igualdad de oportunidades:** Todos los equipos tendrían la posibilidad de competir contra rivales de su mismo nivel, lo que fomentaría un juego más equilibrado y emocionante.
- **Desarrollo integral de los jugadores:** Los jugadores podrían desarrollar sus habilidades de manera gradual y progresiva, enfrentándose a desafíos acordes a su nivel.
- **Recuperación del espíritu deportivo:** Al reducir la diferencia de nivel entre los equipos, se fomentaría un ambiente más sano y competitivo, donde el esfuerzo y la mejora continua sean los valores fundamentales.

Conclusión:

Es fundamental que la Federación Catalana de Fútbol tome medidas para corregir esta situación y garantizar que todos los jóvenes futbolistas tengan la oportunidad de disfrutar del fútbol y desarrollarse plenamente. Confío en que esta propuesta sea considerada y que se adopten las medidas necesarias para crear un campeonato juvenil más justo y equitativo.

Atentamente

